

MEMORIA EJERCICIO 2023

En mi carácter de presidente y en representación del Directorio de esta Caja de Profesionales de la Salud, pongo a vuestra consideración la Memoria Anual perteneciente al Ejercicio Económico N°23, el cual abarca desde el 01 de enero del año 2023 hasta 31 de diciembre del 2023.

Respecto a la información disponible al 31/12/2023, la CAPROSA contaba con 2323 Afiliados Activos.

Desde que comenzamos este periodo, nos hemos dedicado a tratar de resolver varios temas que se plantearon en la última asamblea y de estar cerca de los afiliados, escuchando y resolviendo sus inquietudes. Como así también de regularizar la situación de los inmuebles de CAPROSA tanto en Rentas como en Municipalidad.

Incorporamos un teléfono celular, para tener WhatsApp y estamos en las redes sociales para seguir interactuando con nuestros afiliados.

Tenemos un nuevo asesor legal que nos acompaña, el Dr. Rodrigo Bacigalupi, el que nos asistirá en la recuperación de Morosos, trabajo que nos estamos ocupando de forma primordial. Hemos realizado una tarea minuciosa y hemos logrado pagos totales vía ViuMi y se han realizado varios convenios de pagos, generando ingresos que benefician a todos.

Se extinguió un vínculo laboral y se le indemnizó a la trabajadora.

Aprobamos una modificación que permite alentar la regularización de los afiliados deudores ya que los intereses adeudados se incorporan al momento del pago a la cuenta de capitalización individual.

Hemos bajado el valor del aporte de los Afiliados mayores a 65 años, equivalente a la primera categoría del aporte obligatorio.

Firmamos nuevamente el convenio con la Obra Social del IPS y seguimos trabajando para lograr un buen equilibrio entre ellos y nuestros afiliados.

Mantuvimos reuniones con nuestros asesores Balanz y Puente Hermanos, los cuales se acercaron a Posadas a dar una charla con toda la comisión directiva, que fue transmitida en forma online.

Hemos aumentado al doble el beneficio de Préstamos, con un interés muy bajo, para poder ayudar a los afiliados.

Debido a la situación económica imperante en nuestro País hemos decidido realizar la actualización de todas las prestaciones en forma semestral, en lugar de anual y así poder disminuir el impacto de la inflación y beneficiar a nuestros Jubilados. Se realizó el aumento del subsidio para ellos. Y hemos logrado en el primer semestre un aumento en capitalización del 80%, en el segundo semestre del 95% y completando éste con un 6.38% logrando así una Rentabilidad del año 2023 de 273.39%.

A fines de septiembre se realizó la compra de una propiedad sobre Avenida República Oriental del Uruguay 4346, Partida inmobiliaria 46236 por U\$S 240.000 más gastos y honorarios, con el dinero que se tenía depositado en caja de seguridad. El resto del dinero de la caja de seguridad equivalente a U\$S 250.000 se depositó en la Cta. en dólares de la caja, para transferir a Puente Hermanos y poder realizar otras inversiones. Quedando así cerrada dicha Caja de Seguridad.

Participamos en forma online del Plenario realizado en Santa Rosa, La Pampa, los días 15,16 y 17 de noviembre, presidente y tesorero. Sigue

participando en forma, online, de las reuniones del Comité de Salud, la tesorera, farmacéutica Mariela Almonacid.

COBERTURAS Y PRESTACIONES: En lo que a coberturas respecta se han otorgado: **17** nuevas Jubilaciones Ordinarias con subsidios y **2** nuevos Pagos Únicos de Jubilaciones.

INVERSIONES: Al 31/12/2023 la Caja presentaba una cartera de inversiones en Puente Hermanos Argentina por \$5.759.718.557,53, en Puente Hermanos Uruguay: U\$S 8.526.924,24 y en Balanz \$ 483.694.095. Además de todos los Inmuebles. Totalizando de esta manera un total de inversiones que ascienden a la suma de \$14.069.497.310,38; diversificada en Bonos, Acciones y Cedears que nos han brindado un excelente rendimiento durante el año del ejercicio. Este rendimiento se vio apalancado por la decisión oportuna de invertir una parte importante de la cartera en título con riesgo prudente, pero con cotización en moneda extranjera.

Hemos tenido una variación de capital del 363.55% con respecto del año anterior, lo cual representa un crecimiento importante de la Caja, más allá del fuerte periodo inflacionario que atraviesa nuestro país.

RESULTADO ECONOMICO:

De acuerdo a la información brindada por el Balance del ejercicio cerrado al 31 de diciembre del 2023 se puede observar que el capital de la Caja de activos financieros ha crecido en volumen, hemos tenido un resultado muy importante, gracias al buen manejo y al alza del dólar. Todos los afiliados pudieron ver este año, un gran incremento en sus cuentas individuales, a pesar del difícil momento económico que se vive. Culminando con esta exposición quiero hacer llegar mi más profundo agradecimiento a los Miembros del Directorio, Comisión Fiscalizadora; a los Asesores: Actuarial, Jurídico y Contable, a los Colegios y Círculos, al personal administrativo y a todo aquel que ha aportado colaboración a fin de mejorar el funcionamiento de la Caja.



CAPROSA
Optica RIVAS MARIA DEL CARMEN C.
PRESIDENTE